Bozouls

Géologie « à la carte » avec les amis des sciences de la Terre



L'étude des cartes géologiques est indispensable avant d'engager des travaux d'infrastructure, notamment réaliser un barrage, ouvrir une nouvelle route, entreprendre un ouvrage d'art. Elles représentent, sur fond topographique, la distribution des formations géologiques, leur nature et leur disposition. Savoir les interpréter peut également s'avérer utile quand on souhaite faire construire une maison, réaliser un assainissement ou savoir d'où vient l'eau d'une source.

Une quinzaine de participants se sont livrés à cet exercice complexe et passionnant samedi dernier à l'Espace Denys-Puech, à

Exercice pratique pour ces apprentis géologues.

l'occasion d'un atelier proposé par l'AST et animé par le géologue Richard Ciszak, professeur d'université des laboratoires des mécanismes de transferts en géologie.

D'autre part, vendredi 2 décembre à 20 h 30, à l'espace Denys-Puech, une conférence est programmée sur le thème « La géologie en Aveyron » et sera présentée par Richard Ciszak.

Entrée 5 € et 3 € pour les adhérents. Renseignement 05 65 48 50 52 ou www.geopole12.org